

*Ce qui me rend heureuse, c'est de voir ma mère rire, sourire, à ce moment-là tout va bien, si elle est heureuse, je le suis aussi. Si elle est en bonne santé, je vois rose, mais si elle est malade, ma petite mamounette, alors je tremble d'angoisse. Le meilleur du bonheur, c'est quand elle me prend la main, me rassure, m'appelle ma chérie, ces petites mains que je connais par coeur, que j'ai vu vieillir mais qui restent toujours aussi belles et réconfortantes, ce moment-là est un bonheur absolu, un amour fusionnel, à jamais.*